

## ABSTRAK

**Gina Agustiani (1209210025): “Pengaruh Intensitas Aset Tetap dan Ukuran Perusahaan terhadap *Tax Avoidance* Pada Bank Umum Syariah yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan Periode 2018-2022.”**

Latar belakang penelitian ini adalah adanya perbedaan kepentingan dalam hal perpajakan. Terutama badan usaha sebagai wajib pajak menjadikan perpajakan sebagai beban yang mengurangi laba perusahaan. Sedangkan pemerintah menjadikan pajak sebagai sumber pendapatan terbesar bagi negara. Akan tetapi kebanyakan dari badan usaha berupaya untuk menghindari pembayaran pajak yang mana hal ini disebut sebagai praktik *tax avoidance* (penghindaran pajak). Munculnya bank syariah akan membuat persaingan semakin ketat. Bank syariah akan bersaing untuk menghasilkan uang sebanyak mungkin. Meskipun demikian, jumlah keuntungan yang diperoleh oleh suatu bank syariah tentunya akan mengakibatkan peningkatan jumlah pajak yang harus dibayarkan, sehingga bank syariah berupaya untuk melakukan *tax avoidance*.

faktor yang dapat mempengaruhi penghindaran pajak diantaranya intensitas aset tetap dan ukuran perusahaan yang menjadi variabel pada penelitian ini. Bank syariah dengan intensitas aset tetap yang tinggi mencerminkan bahwa bank syariah melakukan investasi yang besar terhadap aset tetap. Dan Ukuran perusahaan ukuran suatu perusahaan menunjukkan seberapa besar atau kecil suatu perusahaan berdasarkan total asetnya. Semakin besar nilai logaritma natural total aset sebuah perusahaan, maka semakin besar kekayaan suatu perusahaan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menguji seberapa besar pengaruh intensitas aset tetap dan ukuran perusahaan terhadap *tax avoidance* pada Bank Umum Syariah yang terdaftar di OJK selama periode 2018-2022. Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan menggunakan data sekunder yang berasal dari annual report Bank Umum Syariah. Dalam pemilihan sampelnya menggunakan teknik *purposive sampling* dan diperoleh 7 Bank Umum Syariah dengan total 35 sampel. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis regresi data panel dengan model *Common Effect*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial (uji t) intensitas aset tetap tidak berpengaruh terhadap *tax avoidance*, sedangkan ukuran perusahaan berpengaruh positif signifikan terhadap *tax avoidance*. Dan hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan (uji f) intensitas aset tetap dan ukuran perusahaan tidak berpengaruh terhadap *tax avoidance*.

**Kata Kunci : Intensitas aset tetap, ukuran perusahaan, *tax avoidance***